

Vorschau: Ein neues SUV, schnelle Volvo und ein 39-Zöller

**Skoda stellt der Presse in der kommenden Woche sein SUV Kodiaq vor - vorerst allerdings noch statisch. Mit seiner Länge von 4,70 Metern passt er genau zwischen Tiguan und Touareg der Konzernmutter VW. Preislich stapelt das Fahrzeug aber vermutlich etwas tiefer. Volvo macht seiner Mittelklasse Baureihe ordentlich Dampf und stellt den S60 und V60 als „Polestar“ vor. Konkret bedeutet dies: Unter der Haube steckt ein Vier-Zylinder-Turbobenziner, der aus zwei Litern Hubraum 270 kW / 367 PS Leistung schöpft. Damit geht es in unter fünf Sekunden von null auf 100 km/h.**

Aus Anlass seine 75-jährigen Geburtstages hat Jeep ein Konzeptfahrzeug mit acht Zylindern, 6,2 Litern Hubraum und 880 Newtonmetern Drehmoment auf die 39-Zoll-Räder gestellt. Unser Autor Axel F. Busse machte mit dem Trailcat die Probe aufs Exempel.

Außerdem versorgen wir Sie wie gewohnt jeden Tag mit aktuellen Meldungen aus der Fahrzeugbranche sowie Neuigkeiten aus der Automobilwirtschaft und Verkehrspolitik.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Skoda Kodiaq Prototyp

---



Volvo S60 Polestar und Volvo V60 Polestar.

---



Jeep Trailcat.

---